

Noticia publicada en Diario Vasco sección Bidasoa, el viernes día 14 de Junio de 2013.

### IRUN

## [Irun.org reorganiza su página](#)

## [principal para hacerla más accesible](#)

14.06.13 - 00:05 - M. A. I. | [IRUN.](#)

La web municipal, [www.irun.org](http://www.irun.org), tiene desde ayer un nuevo aspecto en su página principal. Se trata de un cambio motivado, según explicó el delegado de Sociedad de la Información, Pedro Alegre, «por el uso que se hacía de la web». Desde esa perspectiva, se ha optado por hacerla más 'corta', es decir, que la mayoría de los elementos aparezcan en pantalla cuando carga la web. Los cambios más llamativos son dos. El menú que hasta ahora estaba a la izquierda (con las secciones 'Vive Irun', 'A tu servicio', 'Conoce Irun' y 'Tu ayuntamiento') se traslada a la parte superior con formato desplegable. Por otro lado, la parte central se organiza en pestañas que reducen la extensión, ordenan la información «y permiten cambios más ágiles y ordenados para introducir novedades que puntualmente haya que destacar», señalaba el director del área de Informática, Javier Arranz. Destacó que aquí se ha recogido una demanda percibida desde el SAC y que ha tomado forma en la pestaña 'Últimos días para', que clasifica por orden cronológico aquellas cuestiones con plazo de vencimiento: inscripciones, pagos de impuestos, solicitudes de ayudas... Los vídeos pasan a la parte baja, los twits ganan protagonismo, las noticias se ordenan por temas o por cronología y la parte superior derecha se dedica a «las líneas estratégicas de este mandato del Gobierno municipal: participación ciudadana, compromiso y transparencia», apuntó Alegre. Se mantiene el sistema de banners, tanto los grandes arriba a la izquierda como los de menor tamaño en la columna de la derecha, aunque se destaca menor número de éstos últimos.